

Antrag Nr. 14-O-26-0091

FWG-Fraktion

Betreff:

Mainbrücke (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Kostheim darüber zu informieren,

1. welche Erkenntnisse bei der letzten Untersuchung der Mainbrücke im Juli/August 2014 gewonnen wurden und welche daraus resultierenden Maßnahmen erforderlich sind,
2. ob es der Tatsache entspricht, dass die Sanierung/Erneuerung der Mainbrücke zurückgestellt wurde,
3. ob es nach der Festlegung der anfänglichen Belastungsberechnung für die Mainbrücke eine Neuberechnung, anlässlich des erheblich höheren Verkehrsaufkommens (PKW, BUS ! und LKW !) der letzten Jahre, gab.

Wie die Mainzer Allgemeine Zeitung in ihren Ausgaben vom 17. und 21.07.2014 bekannt gab, gibt es keine weiteren Informationen über das weitere Vorgehen zur Sanierung der Mainbrücke nach dem Scoping-Termin Anfang 2013. Ebenfalls lägen keine Informationen über die Ergebnisse der Untersuchung vom Juli 2014 vor.

Da das Thema „Sanierung Mainbrücke“ für die Kostheimer Bürgerinnen und Bürger von weitreichender Bedeutung ist, sind frühzeitige Informationen über die Absichten der zuständigen Behörde von größter Bedeutung.

Mainz-Kostheim, 05.09.2014